



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Enero 24, 2025.

..NETA PRESIDENTA..????

“El futuro no es lo que va a pasar, sino lo que vamos a hacer” (Jorge Luis Borges).

Parece que, con Sheinbaum, finalmente a las mujeres: ‘nos hizo justicia la Revolución’. Además, tiene al Legislativo de su lado y está en vías de lograr lo mismo con el Judicial, o sea que, de todas, ¡¡todas!! Solo qué viendo el embrollo que le dejaron, no sé si estará ‘loca de contenta’ o preocupada por las tareas que le esperan. En su festín por 100 días de gobierno y la presentación del Plan México, narró logros y planes que están sustentados en el ‘Humanismo Mexicano’, etiqueta que AMLO acuño y qué, según su propia definición es: “una síntesis del humanismo como corriente filosófica universal con los valores morales y éticos de los procesos revolucionarios de nuestro país”. O sea que nuestras bases políticas actuales descansan en una ‘corriente religiosa-filosófica europea del siglo XV, retomada en México en el siglo XIX por José María Luis Mora y Lucas Alamán, aderezada con los ideales revolucionarios... (adaptado de Federico Rubli K.) Ni hablar, en esta amalgama está asentada la ideología gubernamental.

Me pareció un gasto innecesario presentar un informe de 100 días de gestión, y también un ‘pleonasmo’, ya que diariamente expone sus ideas y resultados en la “Mañanera del Pueblo”. Sobre el Plan México, invitados y opinadores lo calificaron como prometedor, aunque para variar, en este México Lindo y Querido, olvidamos casi siempre especificar los: ¿cómo, dónde, cuándo, quién y sobre todo, con qué? lograremos esos ¿Qué? Suena padrísimo ser la 10^a economía mundial, desarrollar carros eléctricos, lanzar satélites espaciales, captar hasta 277 mil millones de dólares en inversiones, crear más empleos, ser líderes en tecnologías de la información, turismo, energía, etc., pero, si no pudimos tener en tiempo y forma ventiladores mecánicos ni la cacareada vacuna Patria, constituir un sistema de salud digno, frenar los homicidios y más sueños, ahora, sólo por decreto o porque Altagracia lo planteó muy bonito, ¿lograremos tantas maravillas y sobre todo en tan corto plazo, con exiguos recursos, tanta inseguridad, tan poca confianza y unidad? Serviría de algo conceder ¿‘el beneficio de la duda’?

Y entre planes y sueños resultó que: ‘éramos muchos y parió la abuela’ es decir, arribó Mr. Trump y nos agarró de piñata. Podemos ser optimistas, desestimar la palabrería del narcisista y decir que ‘como México no hay dos’ que seguimos ‘siendo El Rey’ y que ‘de lengua nos comemos muchos tacos’. O ser pesimistas, rasgarnos las vestiduras, lanzarnos envueltos en la bandera o irnos a Cuba. O bien imitar a Mizaru, Kikazaru y Iwazaru, los 3 monos sabios japoneses cuyos nombres significan no ver, no oír y no decir. No hay recetas mágicas para solucionar los asuntos externos e internos que crecen exponencialmente. Se trata de hacer a un lado la ideología y ser astutos, pragmáticos, realistas. Trabajar con los más capacitados, no con improvisados o compinches. Con los que aman a México más que a su cartera y a sus intereses personales. Con los que hablan y actúan honestamente. Dra. no sirve que nos pida unidad si no la ha sabido propiciar, si sólo gobierna para su clientela y ofende a quienes pensamos diferente. Amamos apasionadamente a México y no aceptamos exclusiones ni injurias. Bríndenos el respeto e inclusión que merecemos y obtendrá unidad y todo nuestro apoyo. Siga dividiendo, y el País se le irá de las manos. “La borrachera del poder envenena la capacidad de gobernar con prudencia” (C. Pérez Ricart).